

# La Segunda Categoría Regional COPA NAVIDAD

El Montcada, el San Fausto y el Centellense, vencen respectivamente a sus visitantes de turno

## En Montcada

C. D. MONCADA 3  
CRUZ ALTA 2

Con gran expectación y un lleno absoluto se jugó el partido que casi prácticamente debía decidir el liderato el cual se decidió, puede que por el factor campo, a favor del Montcada, si bien el Cruz Alta no mereció esta derrota.

Al minuto, Huguet marca el primer tanto de la tarde para el Montcada. Durante toda la primera parte domina más el Cruz Alta, pero la buena actuación de las líneas traseras del Montcada evitaron el empate. Cinco minutos antes del final de este tiempo Redó de cabeza logra el segundo a la salida de un corner.

Durante la segunda parte el Cruz Alta presiona muy insistentemente y fruto de ello son los dos goles marcados por Vidal a los 9 y 21 minutos. La equivocación del Cruz Alta fué replegarse a partir de este empate, lo que dió oportunidad a que el Montcada se lanzara a fondo y a los 35 minutos Najarro logra el gol de la victoria.

El Cruz Alta jugó un buen partido, dominando en la mayor parte del tiempo, pero estuvo desgraciado en alguna ocasión decisiva.

Los mejores fueron Vidal, Dalmau, Andreu, García y Capés.

El Montcada tuvo una tarde algo gris, por fallar el ligazón de su cuadro mágico.

Arbitró bien Tudela y bien secundado por Castellanos y Casas.

Montcada. — Villahoz, Ventura, Artés, Artigas, Rosell, Pou, Huguet, Alvarez, Redó, Simón y Najarro.

Cruz Alta. — David, Montagut, García, Capés, Dalmau, Andreu, Papell, Vidal, Homet, Peyri y Durán.

J. C.

## SEGUROS NOVELLAS

4 de Junio

**A Montserrat**  
en Autocar

VIAJES MARSANS-Sta. Ana, 6

## En Centellas

U. D. CENTELLEENSE 5  
U. D. SAMPERENSE 1

Con un resultado claro y rotundo el conjunto local ha vencido al Samperense, en partido correspondiente al Campeonato de Segunda Categoría Regional.

Terminó la primera mitad con 3 a 0 en el marcador, fiel reflejo de la superioridad de clase y juego, desarrollada en forma magnífica por todos los componentes del Centellense. A poco de empezar, un penalty, señalado con extrema rigurosidad en el área del Samperense, es ejecutado por Boada de fuerte tiro, estrellándose el balón en la parte superior del travesaño. Seguidamente, Boada con gran serenidad, al burlar en su salida al meta, marca el primer gol. El segundo —el mejor de la tarde— fué obra de Señé al rematar, sin parar, de izquierda, un pase de Relats. Un potente disparo de Garriga rebota en el poste, pero Boada oportuno incrusta el esférico en la red, consiguiendo el tercero.

En el segundo tiempo salen los visitantes dispuestos a impedir un resultado de escándalo, no empleándose los azules tan a fondo, sin embargo Garriga marca el cuarto a centro de Señé, volviendo a reincidir, al poner fin una jugada individual clásica de él, elevando de esta forma el 5 en el marcador. Y finalmente el extremo izquierdo visitante marca el tanto del honor para sus colores.

De los locales, el trío defensivo, se mostró seguro, sobresaliendo Aurelio, excelente la media y rápida e incisiva la delantera, destacando en ella el joven interior Relats, que efectuó una primer parte magnífica. Roset, Bau y Guardiola fueron los que más gustaron por los visitantes.

Arbitró bien, Domingo, alineando así a los equipos:

Centellense. — Sañé, Pujadas, Aurelio, Llorente, Rovira, Espuña, Calvo, Garriga, Boada, Relats, Señé.

Samperense. — Maynou, Casas, Roset, Jordá, Bartrina, Bau, Jordana, Guardiola, Mora, Albert y Redó.

Fede.

## En San Fausto

SAN FAUSTO 4  
R. MOLLET 1

Sigue la racha de victorias cosechadas consecutivamente logradas por los animosos "pupilos" de Campanals, artífice este, de los triunfos,

ya que ha logrado con su tesón y voluntad, dignas de encomio, que sus muchachos sean temidos donde quiera que jueguen, ya que les ha sabido imprimir una moral y pundonor deportivo, que unido a su juego alegre y bullicioso han logrado en esta temporada en los torneos que han participado, figurar siempre en la vanguardia de los mejores, compartiendo el liderato.

Habrà que tener en cuenta a estos bravos muchachos, que defienden con ardor los colores de su club, para orgullo del mismo, saben resolver a su favor un partido que a simple vista parece perdido, pero esa inspiración que en ellos es habitual, es el ama que esgrimen cuando lo creen propicio.

Victima de ella fué el Mollet, que en la segunda parte con un empate a uno, en un cuarto de hora lograron desbordar y arrollarlo hasta el embotellamiento.

Marcó el primer tanto el Mollet, siendo su autor Esparga, por el San Fausto marcaron 2 Calzada, 1 Feliu y 1 Herbot. Por el Mollet se distinguieron, (u portero Torégano, en la defensa Socurun y en la media Codina. Por el San Fausto, todos cumplieron a la perfección, pero su defensa central merece capítulo aparte, fué el mejor de los 22 sobre el campo, demostrando madera de jugador, que ha sabido asimilar la táctica de la W M a la perfección, por saber ejercer un marcaje férreo sobre el delantero centro contrario.

Los equipos se alinearon como sigue:

San Fausto. — Riulas, Ros II, García III, Ros I, García I, Fullá, Gracia, Calzada, Torrens, Feliu y Arbó.

Mollet. — Torégano, Montaña, Cot, Socurun, Codina, Solé, Bellido, García, Segret, Nicolás y Torrens.  
Gol.

**Rodoreda**  
Copas-Trofeos-Medallas  
para todos los deportes

Clavé, 30 Granollers

**Despachos nuevos**  
para alquilar  
en el lugar más céntrico

Razón: J. A. Clavé, 74 — Granollers